

2692

ORDEN de 9 de enero de 1975 por la que se nombra a don José Gonzalo Estébanez Álvarez Profesor agregado de «Geografía» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia.

Ilmo. Sr.: En virtud de concurso-oposición.

Este Ministerio ha resuelto nombrar a don José Gonzalo Estébanez, número de Registro de Personal A42EC569 nacido el 15 de enero de 1941, Profesor agregado de «Geografía» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, con las condiciones establecidas en los artículos 8.º y 9.º de la Ley 83/1965, de 17 de julio, sobre estructura de las Facultades Universitarias y su profesorado, y con los emolumentos que según liquidación reglamentaria le correspondan, de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado y demás disposiciones complementarias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de enero de 1975.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Felipe Lucena Conde.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

MINISTERIO DE TRABAJO

2693

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso libre de méritos, para proveer en propiedad plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria «Virgen de la Vega» de Salamanca.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social, y de las atribuciones conferidas a esta Delegación General, se convocó con fecha 5 de febrero de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo), concurso libre de méritos para proveer en propiedad plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria «Virgen de la Vega», de Salamanca.

El Tribunal Central, a la vista de los informes presentados por el Tribunal Provincial y demás documentaciones, y terminada su actuación respecto a las plazas y especialidades que se citan, el Presidente del Tribunal ha elevado a esta Delegación General propuesta de los Facultativos a quienes ha de adjudicárseles.

En consecuencia esta Delegación General aprueba la propuesta formulada por el Tribunal, cuya relación se consigna a continuación:

RESIDENCIA SANITARIA «VIRGEN DE LA VEGA», SALAMANCA

Análisis clínicos

Doña María del Rosario de Dios Mateos, Médico adjunto.
Doña María Amparo Rodríguez Sánchez, Médico adjunto.
Don José María Santiago Sandoval, Médico adjunto.
Se declara desierta una plaza de Médico adjunto.

Anatomía patológica

Don Julio López Aparcero, Jefe de Sección.

Anestesia-Reanimación

Don Anibal García Gutiérrez, Médico adjunto.
Don Bernardino Gómez Benito, Médico adjunto.
Don José Manuel Hernández Sánchez, Médico adjunto.
Don Luis Susaeta Peciña, Médico adjunto.

Electroencefalografía

Doña Ana María Díaz Yarza, Médico adjunto.

Hematología-Hemoterapia

Don Eloy Muriel Vicente, Jefe de Sección.
Doña María de la Paz Conde del Teso, Médico adjunto.
Don José Sabas Martín Marcos, Médico adjunto.

Radiología

Don Anastasio Bravo Garrote, Jefe de Sección.
Don Luis Sánchez Martín, Jefe de Sección.
Don Guillermo Herráez García, Médico adjunto.
Don José Muñoz Santos, Médico adjunto.
Don Jesús de Pedraza Gil, Médico adjunto.
Don Ramón Rodríguez Turrión, Médico adjunto.

Medicina interna

Don Isidro Mesonero Santos, Jefe de Sección.
Don Juan Agustín del Arco Vicente, Médico adjunto.
Don Benigno Rodríguez Sanchón, Médico adjunto.

Don José Miguel Sánchez Cortés, Médico adjunto.
Don Angel Sánchez Rodríguez, Médico adjunto.
Don José María Segura Cabral, Médico adjunto.

Cardiología

Don Atilano Sánchez González, Jefe de Sección.

Nefrología

Don Felipe Rubio Clemente, Jefe de Sección.

Cirugía general

Don L. Fernando Angoso Catalina, Jefe de Sección.
Don Atilano López Rivas, Jefe de Sección.
Don Arturo Almazán Enriquez, Médico adjunto.
Don Avelino de la Cuesta Rodríguez, Médico adjunto.
Don Emilie Garzón Alonso, Médico adjunto.
Don Pedro Gil Gil, Médico adjunto.
Don Matías Martín-Cubas González, Médico adjunto.
Don José Luis Martínez Veiga, Médico adjunto.

Cirugía maxilofacial

Don Angel Millán García Martín, Jefe de Sección.
Don Alvaro García Martín, Médico adjunto.

Oftalmología

Don Angel Hernández Gómez, Jefe de Sección.
Don Víctor Hoshi Cornejo, Médico adjunto.
Doña María Nélida Ramos González, Médico adjunto.

Otorrinolaringología

Don José Miguel Sánchez Palomero, Médico adjunto.
Se declara desierta una plaza de Médico adjunto.

Urología

Don Manuel Herrero Benito, Jefe de Sección.
Don Luis Sánchez Ortiz de Urbina, Médico adjunto.
Don Francisco José Vázquez Bermejo, Médico adjunto.

Rehabilitación

Don Mariano Sánchez García, Médico adjunto.

Tocoginecología

Don Enrique Ferreira Villar, Jefe de Sección.
Don Juan Luis Lanchares Pérez, Jefe de Sección.
Don Samuel Clemente Novoa, Médico adjunto.
Don Miguel Angel García Martín, Médico adjunto.
Don José Peña Villanueva, Médico adjunto.
Don Ismael Peral García, Médico adjunto.
Don Santos Sánchez Martín, Médico adjunto.
Don Joaquín Vicente Martín, Médico adjunto.

Medicina Pediátrica

Don Pablo González Hernández, Jefe de Sección.
Doña Luisa Carbayo Tardaguila, Médico adjunto.
Doña Antonia García Blanco, Médico adjunto.
Doña Josefa López Such, Médico adjunto.
Don Manuel Sánchez García, Médico adjunto.
Don Vicente Sanamartina Oliva, Médico adjunto.
Don Oscar Terceiro Penedo, Médico adjunto.
Se declara desierta una plaza de Jefe de Sección.

Cirugía Pediátrica

Don Juan Manuel García González, Médico adjunto.
Doña Carmen Piro Biosca, Médico adjunto.

La toma de posesión de las plazas adjudicadas se realizará en el plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 18 de enero de 1975.—El Delegado general, José Martínez Estrada.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

2694

RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se nombran funcionarios de carrera de dicho Organismo a veintinueve Auxiliares Administrativos.

Finalizadas las pruebas selectivas convocadas por Resolución de 23 de enero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de febrero del mismo año), para cubrir veintiuna plazas de Auxi-